

Fecha Sección Página 30.01.2009 Nacional 18



mmc.información@yahoo.com.mx

-Demandan justicia los artesanos de Coyoacán; tienen derecho a vivir -Se aproxima la temporada de carnavales en la periferia capitalina -Deficiente desempeño del delegado en Iztapalapa, denuncian vecinos

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuniquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

SE ESPERA UN ESTIAJE CON AGUDA ESCASEZ DE AGUA

José Luis Luege Tamargo, titular de la Comisión Nacional del Agua, es el funcionario más temeroso ante el calentamiento de la Tierra, porque durante el estiaje, que ya lo tenemos a la vuelta de la esquina, el calor aumentará, según las previsiones de expertos con poca posibilidad de lluvias antes de que empiece formalmente la temporada pluvial a fines del mes de mayo, lo que hará descender considerablemente los niveles de los mantos freáticos con que parcialmente se abastece se abastece de agua potable a los capitalinos... En su favor, hay que consignar que la naturaleza es dificil que la dome el hombre, y por tanto, entre otros factores negativos para satisfacer las necesidades de líquido potable a los capitalinos, está el de las presas que se encuentran al 60 por ciento de su capacidad. Por otra parte, Luege Tamargo debe disponer de nuevas fuentes de abastecimiento del vital elemento para las necesidades de la zona metropolitana... También la construcción de gaviones y tinas ciegas en las zonas de recarga con los torrentes pluviales en la zona del Ajusco. Vienen por tanto días de prueba y el gobierno del Distrito

Federal, por su parte, ante los escasos volúmenes del líquido que Conagua enviará a la capital mexicana, ya se toman providencias y en las delegaciones Miguel Hidalgo, Azcapotzalco, Gustavo A. Madero, Álvaro Obregón, Iztapalapa, Venustiano Carranza, Iztacalco, Magdalena Contreras, Cuauhtémoc, etc., empezará la racionalización a nivel de tomas domiciliarias y el reforzamiento del suministro con carros-tanque o pipas, con el propósito de que los habitantes de las faldas de los cerros que circundan esta megaurbe, dispongan del vital elemento al menos para satisfacer las necesidades básicas. En materia de servicios públicos, los paladines de los gobiernos neoliberales de divisa blanquiazul, que saben hacer negocios pero no gobernar, se han quedado rezagados para atender a la ciudadanía, a la que aún acaban de entender, en cuanto que ellos sólo hablan el lenguaje de, "money is money"... Consecuentemente, los capitalinos debemos estar preparados. Quienes tengan casa propia deberán acondicionar su cisterna para tener líquido en los momentos difíciles. Se habla de que durante cuatro días podría faltar el suministro de agua en las mencionadas demarcaciones. De ese tamaño es el grave problema por la escasez de agua y la no captación de nuevas fuentes de abasto.

(IZTAPALAPA) DESCUIDOS DEL DELEGADO

Horacio Martínez Meza, uno de los delegados "chuchos" de primer nivel, se ha convertido en blanco de las críticas vecinales, por lo mal atendido que se encuentra la dependencia a su cargo. El Movimiento Vecinal Independencia y Libertad del barrio de Santa Bárbara, acusa que el funcionario está más metido ahora en la "polaca", porque quiere ser diputado federal y anda muy pegado con el "chucho mayor", es decir, Jesús Ortega, quien por su parte se ve muy afligido porque las huestes perredistas que comanda registran constantes fugas en beneficio de la coalición que formaron los partidos del Trabajo y Convergencia, bajo las siglas "Salvemos a México", en fin, que la grilla de quienes hacen el "trapecio", es decir, saltar de un cargo a otro, han caído en la ineficacia en cuanto a servidores públicos, sin que ello no signifique que dejen de cobrar su jugoso salario.

(ÁLVARO OBREGÓN) LAS GOLONDRINAS, EN RIESGO

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3 \$.00 Tam: 674 cm2



Fecha	Sección	D4 min a
геспа	Section	Página
30.01.2009	Nacional	18
00.01.2000	Madional	10

Una de las zonas de mayor riesgo es la colonia Las Golondrinas, enclavada en las estribaciones de la zona minada de esta demarcación. Marcial Jiménez Bravo, en representación de los residentes de ese sector popular, demanda que la dirección general de Protección Civil del Distrito Federal, haga un estudio integral del área, con miras a la adopción de las prevenciones del caso, pues dice: "si llueve, malo y si no llueve, también malo, porque en la temporada de secas la arcilla del suelo se encoge y durante los aguaceros el suelo se reblandece y pueden desplomarse las vi-

viendas. Las personas que se encuentran en peligro confian en la ayuda de la delegación, el gobierno del Distrito Federal y la Secretaría de Gobernación.

(CUAUHTÉMOC) NEOLIBERAL, EL PROGRAMA ANTICRISIS

La Asociación Nacional de la Clase Media afirma que "el programa oficial contra la crisis es neoliberal y por tanto, no va a la raíz de los problemas que sufre la población en los renglones de desempleo, pérdida del poder adquisitivo del salario de los trabajadores, inflación galopante, deficientes servicios médicos en el IMSS y el ISSSTE, etc.". Considera que los miembros del gabinete de la actual administración federal deben dejar su "torre de marfil" para establecer contacto directo con el pueblo y así, en vez de formular frases hechas alejadas de la realidad, puedan resolver necesidades.

(VENUSTIANO CARRANZA) NECESARIO UN NUEVO DRENAJE

A Salustio Grajales, de la colonia Janitzio, le parece que antes de emprender las obras en el Interceptor Oriente que forma parte del Sistema de Drenaje

Profimdo, debería decidirse el gobierno federal por el tendido de un nuevo drenaje profundo, que permita depositar las aguas pluviales dentro del subsuelo del Distrito Federal. Recuerda que el "Regente de Hierro", Ernesto P. Uruchurtu, cometió el error de planificar, durante su mandato el drenaje existente, mismo que desemboca sus aguas en la zona agrícola correspondiente a la presa Requena en el estado de Hidalgo. "La lluvia que cae en territorio del DF produce caudales que deben quedarse aquí, subraya.

(CUAUHTÉMOC) MALA POLÍTICA EN TRANSPORTE

"Con tantos pasos a desnivel, segundos pisos, vías rápidas, etc., que se construyen en el DF, y el soslayo a verdaderas soluciones en transporte masivo como el incrementar el número de trolebuses, se ha llegado a la aplicación de una mala política en materia de transportación de pasajeros en la ciudad de México", afirma Celedonio Vázquez, quien fuera funcionario de la extinta Ruta 100. Puntualiza que dicha política equivocada tiende a favorecer el uso del automóvil, pese a que nuestra atmósfera ya está muy contaminada. Se pronuncia por fomentar el Servicio de Transporte Eléctrico, el Metro y las líneas camioneras con el sistema de "origen-destino", para enlazar el DF con los municipios conurbados mexiquenses.

(BENITO JUÁREZ) MIÉRCOLES DE CENIZA

Doña Felícitas Gutiérrez de Monzalvo nos hace saber que en este año, el Miércoles de Ceniza, inicio de la época de Cuaresma, cae el 25 del próximo febrero. Comenta que estamos ya próximos a la etapa en que se entra en penitencia y ayuno, de parte de quienes cumplen con los preceptos de la Santa Madre Iglesia Católica y Apostólica. Cree que por las estrecheces económicas de tantas familias cuyos jefes se encuentran desempleados, el ayuno será automático y no precisamente por cuestiones de fe, sino de por falta de dinero. Subraya: "debemos orar para que las cosas se compongan".

(CUAUHTÉMOC) INCÓGNITA A DESPEJAR

René de la Sierra, residente en la colonia Santa María la Ribera, considera que "no cuadra el que diariamente, en los costosos "spots" de la televisión se difundan escenas donde se habla y se describen gráficamente los grandes triunfos de las fuerzas del orden contra la delincuencia, y en contrapartida no cesen los diarios asesinatos en todo el país, atribuidos al narco". Hace hincapié en que se publican videos en los cuales se asegura que fueron detenidos arsenales de armas y toneladas de droga, pero el caso es que en la capital mexicana es fácil conseguir enervantes".

(TLÁHUAC) . CARNAVALES REGIONALES

En San Juan Ixtayopan, Santa Catarina Yecahuizotl, San Pedro Tláhuac, San Francisco Tlaltenco, San Andrés Mixquic y San Juan se realizan preparativos para la celebración de los tradicionales carnavales previos a la temporada de Cuaresma con la participación de los lugareños. Las autoridades delegacionales aseguran que ya se ha tenido especial cuidado, de parte de los cuerpos de seguridad pública, para que no haya personas armadas que acostumbran disparar sus pistolas a título de euforia. Por tanto, se garantiza la tranquilidad a todos los visitantes, a quienes se invita para que conozcan el colorido de estos festejos, sin necesidad dé abandonar el Distrito Federal. Se hace saber que el lago de Tláhuac ha sido dragado recientemente, por tanto, los paseos en trajineras como se acostumbra en Xochimilco, podrán realizarse cómodamente y sin riesgo de accidentes.

(ATZCAPOZALCO) PERDIDO EL CENTRO HISTÓRICO

Azcapotzalco sufre la pérdida de su Centro Histórico, después que aquí existió una de las zonas más caracterizadas de la periferia capitalina por su ambiente provinciano, informa el cronista Fernando Flores Sánchez. Recuerda, a la vez, que los aires de la provincia mexicana soplaron tan fuerte aquí, que fue precisamente en la antigua hacienda de El Rosario, después rancho El Rosario, donde se filmó la célebre película "Allá en el Rancho Grande", protagonizada por Esther Fernández y Titò Guízar., filme con el que el cine mexicano se abrió espacio a nivel internacional, por la magnífica representación que del mexicano se hizo en 1936, fecha de la fil-

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
30.01.2009	Nacional	18

mación de la célebre cinta.

(COYOACÁN) ARTESANOS DE COYOACÁN

"No hay para cuando podamos recuperar nuestros espacios en la Plaza Centenario, todo por culpa de la inep-

titud de las autoridades delegacionales que no han cumplido con el ofrecimiento que nos hicieron para que provisionalmente dejáramos el lugar mientras lo arreglaban", exclama Fidencio Peralta, en representación de los afectados. Añade: "en justicia, se

nos debe permitir regresar a nuestros lugares, porque los tiempos son muy difíciles. Los despidos en las fuentes de trabajo están a la orden del día y nosotros ya tenemos una clientela acostumbrada a los productos que nosotros mismos elaboramos".